



## Un marqueur génétique prédisposant au cancer du poumon identifié !

Rubrique : actualités - Date : jeudi 3 avril 2008

---

Trois études internationales, publiées dans l'édition du jeudi 3 avril des revues Nature et Nature Genetics, concordent pour identifier un marqueur génétique présent chez une partie de malades atteints d'un cancer du poumon. Toutes trois situent la variation incriminée dans une région du chromosome 15 où sont localisés des gènes codant pour des récepteurs à la nicotine. En revanche, les études divergent sur le rôle du tabagisme dans cette relation.

Pour lire l'article complet du Monde : <http://www.lemonde.fr/sciences-et-e...>